

Chères Sœurs

Salutations de notre Maison Mère à Vérone, un lieu chargé de souvenirs et d'expériences affectives qui nous relient à nos racines fondatrices. C'est avec beaucoup de gratitude et d'espoir que nous vivons, avec chaque communauté et province que nous représentons, ce moment unique de notre histoire. Ce jour où nous faisons mémoire de la naissance au Ciel de notre Fondateur, Saint Daniel Comboni, a une signification particulière en raison de l'année jubilaire de notre fondation et de la célébration du XXIème Chapitre Général sur le thème : Transformées par notre charisme, disciples missionnaires en chemin vers les périphéries existentielles.

Sur l'exemple de Saint Daniel Comboni, conduits par le souffle de l'Esprit Saint qui nous aide à lire les signes des temps à travers l'écoute et la réflexion, laissons-nous transformer en disciples missionnaires pour répondre aux défis que l'Eglise et le monde nous présentent dans le contexte dans lequel nous sommes insérées aujourd'hui dans notre histoire.

Nous avons conclu les premières sessions de partage et d'écoute en nous sentant réchauffés et dynamisés par les différents thèmes abordés qui démontrent notre passion pour la mission qui nous unit en tant que corps congrégationnel. Ce parcours de réflexion sur notre reconfiguration nous encourage à nous laisser transformer par notre charisme vers les périphéries existentielles dans les différents contextes qui nous interpellent aujourd'hui. Saint Daniel Comboni met au défi chacun de nous de rêver un rêve de vie et de charisme partagé, comme il l'a vécu intensément dans son dévouement à la mission de son temps.

Dans son message pour la Journée mondiale des missions de cette année, le Pape François nous invite à être des disciples missionnaires qui doivent construire leur vie personnelle et communautaire dans une clé missionnaire, c'est-à-dire vivre la mission non seulement pour témoigner mais surtout pour être des témoins du Christ dans la vie des personnes avec lesquelles nous faisons la mission.

Nous vous invitons à partager avec nous l'enthousiasme éprouvé par l'Assemblée Capitulaire et la Congrégation lors de cette rencontre historique et prions pour que l'Esprit continue à nous guider afin que nous puissions construire quelque chose de nouveau, garantissant la continuation de notre vocation missionnaire spécifique dans l'Église et dans le monde contemporain.

Bonne fête de Saint Daniel Comboni ; unies en un seul cœur nous vivons avec joie et espérance l'exhortation du Pape François à retrouver le courage, la franchise, l'audace des premiers chrétiens pour témoigner de l'amour de la Vie dans le Christ jusqu'aux extrémités du monde!

Les Sœurs Capitulaires